

1年生向けメッセージ

1年生の皆さん、こんにちは

皆さんが入学して、早くも1か月が経とうとしています。もう学校には慣れたでしょうか。

A 私は、朝、校門に立って皆さんとあいさつを交わしていて気付いたことがあります。1年生の皆さんとは、あいさつの時によく目が合うのです。目を合わせてあいさつをするというのは、基本的なことですが、それがしっかりと身につけています。皆さん一人一人が相手を大切にする気持ちをもっていると感じました。このことは、これから皆さんがクラスや学年で行動するときにも、必ずよい影響となって表れ、皆さんが多くのことを成し遂げるための力になると思います。皆さんの素晴らしい一面ですので、これからも大切にしてほしいと思います。

B 勉強は順調でしょうか。これから実習をはじめとする授業が本格的になっていくところで分散登校となってしまうのがとても残念です。これまでの授業を私が見たところでは、皆さんが授業を受ける姿はとても真面目であり、真剣さを感じました。農場では播種も終わり、これから様々な作業があります。食品科の実習も基礎・基本が重要です。登校できる日を大切にして、授業には集中して取り組んでください。自宅学習も大変だと思いますが、頑張ってください。

C 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策は、当分の間、続きます。入学式でもお話ししましたが、今年はやらないからやらないではなく、できることを考えて実行する年とします。5月14日に予定されていた体育祭については、6月に延期して実施することとしました。今年の体育祭は、コロナ対策も兼ねて、今までにない種目を生徒の皆さんが考え実現する挑戦的な体育祭となります。準備を入念に行って、新しい体育祭を成功させましょう。

そのためにも健康第一、まずは、皆さん一人一人が感染防止対策を徹底してください。